



9 Pièces

275 m²

Réf. KER100

1 165 000 €

Flassans-sur-Issole

Maison à vendre (83340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement quelques minutes du village de Flassans-sur-Issole, au calme total dans un environnement verdoyant, cette belle villa de 275m2 profite de belles prestations. Edifiée sur un terrain plat arboré de 3.000m2 avec piscine de forme libre chauffée, cette villa se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger avec cheminée, d'une cuisine ouverte équipée, d'une première suite parentale avec salle de douche et dressing, de 4 autres chambres, 2 salles de douche, buanderie, bureau. Au sous-sol vous trouverez une salle de jeux avec billard, une salle de sport, une cave à vin et un ...

Located just a few minutes from the village of Flassans-sur-Issole, in total calm in a green environment, this beautiful villa of 275m2 benefits from great amenities. Built on 3,000m2 flat wooded grounds with a heated free-form swimming pool, this villa consists of an entrance hall, a living/dining room with fireplace, an open-plan fitted kitchen, a first master suite with shower room and dressing room, 4 other bedrooms, 2 shower rooms, laundry room, office. In the basement you will find a games room with billiards, a gym, a wine cellar and a workshop. Outside, the villa benefits from a ...

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

